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私は、平成 20 年 9 月、代表質問で、

1500ｇ以下で生まれる赤ちゃんの支援に

ついて質問しました。 

「Nっ子クラブ カンガルーの親子」の皆

さんの強い要望だった、病院の治療記録

や成長、発達の記録など小さく生まれた

赤ちゃん用の記録手帳が完成しました。 

4 月から配布開始です。 
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昭和３２年６月生 西新小、百道中、大濠高校 23 回、創価大学 7期卒業 
津田産業㈱入社、神崎武法衆院議員秘書、平成 11 年から県議３期当選 

県政報告 
 

新開昌彦のホームページ http://www.shinkaimasahiko.com
   

    

国は、地震や津波、噴火、ミサイル、
ロなどの事前情報を配信するが、福岡
の防災行政無線など即時伝達手段が
整備であることを質しました。 
 「防災メールまもるくん」のメール制限解除を提案。
 携帯電話の緊急警報受信設定の啓
蒙を、「防災メールまもるくん」で配信する。 

 

再発防止策は、「倫理条例」を制定す
ことを強く求め、公明党が終始リード
を果たしました。 
その結果、条例遵守の宣誓、資産等
公開、更に調査委員会には、退職後
出席義務を盛り込んだ「副知事倫理
例」が可決成立しました。 
 

小さな天使 親子手帳
「ふっけい安心メール」の機能強化を質問。
① 事件発生後、マスコミと同時に発信。 
② マニュアルを各署に徹底し速報性に
務める。 

③ 検挙情報を必ず配信する。 
④ メールの文章に情報提供アドレス添
付を提案。 

 
 

 

 
 

     

2 月 24 日から 3月 26 日まで第 15回
例議会が開催されました。 
知事は、福岡県町村会と中島孝之前
知事との贈収賄事件に対し、今議会
でに職員倫理調査委員会を発足させ
会に調査報告し関係者の処分も表明
ました。知事の給与は、半年間 50％
額とした条例案が可決しました。 

http://www.jotnw.or.jp/common/img/card_8.pdf
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！…実績 

平成１９年の選挙中に青パト支援の要望をいただきました。 
防犯に効果がある青パトは、平成１６年から年々増加。 

私は、国会、県会、市会の連携で支援の輪を広げてきました。

 

 

青パトは、確かに効果がある。だけどね、新開さん。

聞いてよ。 
ボランティアだから大変なことが、いっぱいあるん

ですよ。 
駐車場、書類の多さ、提出書類の回数……。 
ガソリン代、任意保険料、(軽)自動車税、情報交
換、実施者講習…。お金もかかるとよ。 

奈良県香芝市の青パ

神奈川県と 
愛知県を視察

崎常任顧問とともに警察庁と議論
 ！県内市町村の小、中学校で車庫
！「県安全・安心まちづくり団体事業補助
！パトロール実施者講習は、要請に
！道路使用許可……毎月 
！設備外積載許可…三ヶ月 
！申請書類を県警察のホームペー
！「あんあんネット」を開設しインター
！自動車税を免除。 
▲青パト用の任意保険を提案。 

福岡市で 松野

！車検時に車検代関連費用として
！軽自動車税を免除。 

一

 
 ▲…継続中  
登録できるようになる。 

金制度」で上限１０万円を助成。 
より警察が地域に出向いて行う。 

ジに掲載。 

ネットで情報交換。 

 
隆 議員が奮闘 

１０万円を上限に支援。 

年に一度で OK！
 

平成 19 年 7 月 3 日、平成 21 年 3 月 9 日、同年 12 月 9 日 
神


